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職業奉仕月間              会長  石川  久  幹事  岡村  裕太  
 
 

本日の予定  
 
 

会員卓話  「オンライン着付け」 

匠きもの短期大学校  佐藤  孝子  会員  
 
 

♬ ロータリーソング♬ 

四つのテスト  
 
 
 
 
 
 

何故か今日は落ち着き

ません。 

茨城県も県独自の緊急

事態宣言が出されていま

すが、皆さんもコロナ感染

予防には十分お気を付け

ください。 

先日の「女性自身」に奈良県立医科大学のお

茶の研究が掲載されましたが、お茶のカテキ

ンにはウィルスの感染力を抑える力がありま

すので、皆様もなるべくお茶を摂取しましょ

う（茶業界に貢献してください）。 

1 月 16 日に、お雀神社のだるま市で 5 才の

だるまを迎えてきました。毎回大きさを迷い

ます。ちなみに大きさは「何号」ではなく「何

才」というそうです。 

「だるま」は、「七転び八起き」で縁起物な

ので、調べてみました。モデルの達磨大師は、

修行に「二入四行論」を取り入れていました。

「二入」とは：理入→文献による知識・認識か

ら入る事、行入→実践から入る事。「四行」と

は：まず報冤（ほうおん）行（ぎょう）・煩悩

や問題を振り捨て根本問題に変える事。第二

の修行、隨縁行・空理空論にならないように身

近なところから実践する事。第三の修行、無所

求行・ひたすら無心になること。第四の修行、

称法行・法のまにまに行ずる矛盾や差別なく

自らが法の権化の如く修養し実践できる事。 

達磨大師は修行の果てに手足を無くしてし

まい「だるま」の姿になったという事です。ま

た赤い色には疫病を退治する意味もあります。

今日の板橋さんの卓話でも「二入四行論」とリ

ンクする?ようなお話が聞けるかもしれませ

んので皆様お楽しみに。 

後記、板橋さんが「襷をするのを忘れて…」

と話されたのを聞いて、私も落ち着かなかっ

た原因は、会長襷を掛けるのを忘れていた為

だったか?! 
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第 1988 回例会 

 会 長 の 時 間  2020-21 年度会長  石川 久  
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司 会 進 行  点 鐘  オ ー デ ィ オ 担 当  

 

 

 

 

 

  

三 田  圭 子  SAA 石 川  久  会 長  武 澤  郁 夫  会 員  

♬ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  ♬ 我ら の 生 業 、古 河 東 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ソ ン グ  

例 会 前 食 事    感 染 症 対 策 の た め ロ ー タ リ ー ソ ン グ 発 声 な し（ ハ ミ ン グ あ り ） 

 

 
 

親睦活動委員会 板橋 孝司 委員長  

【親睦活動委員会＋社会奉仕委員会】 

茨城県独自の緊急事態宣言発令も踏まえ、委員長を中心とする

少人数開催とさせていただくことになりました。決定事項は後日

ご連絡いたします。 

 
 
 

出席委員会 福田 優子 会員  

前期は、分散指定者出席により 100％としておりましたが、後期

は、分散指定者出席状況の実数値をもとに報告いたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様

式にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 名 前  メ ッ セ ー ジ  

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

板橋様、本日は卓話宜しくお願いします。 

相変わらず、皆様コロナ感染に気を付けま
しょう。 

 

委 員 会 報 告  

 第 1987 回例会  2021 年 1 月 19 日（火）12 時 30 分  例会場  

出 席 状 況 報 告  

第 1987 回例会 1 月 19 日 第 1985 回例会 1 月 5 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 33 名 出席計算に用いた会員数 31 名 

出席または Make Up 会員数 31 名 出席または Make Up 会員数 28 名 

出席率 93.94％ 出席率 90.32％ 

 

ス マ イ ル  大高  滋 委員長  & 白戸  里美  副委員長  
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お 名 前  メ ッ セ ー ジ  

山崎 清司 PDG 板橋さん、旭日雙光章の受章おめでとうございます。卓話楽しみです。 

奉仕プロジェクト･ロータリー財団合同ハイブリッドセミナーで白戸里美

会員が司会を務めました。大好評との連絡ありました。 

新井和雄ガバナー年度の地区委員に下記会員が決定したと池田正純事務所

から電話ありました。クラブを代表し地区のためにご尽力ください。 

クラブ奉仕委員会／クラブサポート委員長 柿沼 利明 

社会奉仕委員会総括委員長 白戸 里美 

米山記念奨学会委員会／米山学友委員 海老沼 堯 

RLI 委員 小森谷 久美 

板橋 孝司 本日は、卓話「旭日雙光章を受章して」拙いお話をさせていただきます。 

須田 純一 昨夜は、山崎さん・采子さんにロータリーのことを教えていただきました。 

ありがとうございました。 

福江 眞隆 板橋さん、おめでとうございます。 

まだまだ寒いですが、春の音が近づいてきていますね。 

皆様の心にも早く春が訪れると良いですね。 

因みに孫娘の名は、「心春」と書いてコハルといいます。4 月に 3 歳です。 

小倉 郁雄 齊藤 忠 高橋 采子 福富 好一 森 敏夫 板橋様、旭日雙光章
の受章おめでとう
ございます。 

大高 滋 坂田 信夫 田口 精二 星野 龍肇 山腰 すい 

柿沼 利明 佐藤 孝子 武澤 郁夫 松井 実  

桑原 正信 杉岡 榮治 白戸 里美 三田 浩市  

小森谷 久美 須永 恵子 福田 優子 三田 圭子  
 

人 数 合 計 累 計 目 標 額  達 成 率  

28 名  ￥ 57,000 ￥ 1,170,000  ¥1,800,000  65.00% 

 

 

 

報 告 事 項   

1 月 16 日（土）の奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同研修セミ

ナーに参加された皆様、お疲れ様でした。 
  

2 月 7 日（日）に予定されていました「IM」は延期となっています。

予定表を修正して下さい。2 月 2 日（火）は休会となります。2 月

の第 1 例会は 2 月 9 日となります。理事会もありますので関係者の

方はご確認下さい。 

  

IM 記念ゴルフ大会ですが、こちらは予定通り 3 月 17 日（水）に開催される予定です。ご案内

を回覧していますのでご確認下さい。出席希望の方は、ゴルフ同好会会長の柿沼様か岡村まで

連絡をお願い致します。1 月末までには取りまとめる予定ですのでご協力願います。 

「IM」延期のご案内も一緒に回覧していますのでご確認下さい。 

古河商工会議所よりアクティブ 1 月号が届いていますので回覧します。 

茨城県も県独自の緊急事態宣言が発令された事により、1 月 29 日（金）に予定していました

第 4 分区会長幹事会も延期となっています。 

 

幹 事 報 告  岡村  裕太  幹事  

ス マ イ ル  大高  滋 委員長  & 白戸  里美  副委員長  
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板橋 孝司 会員  

このたび図らず

も秋の叙勲にて「旭

日雙光章」の栄に浴

しましたこと、浅学

菲才な私にとって

身に余る栄誉でご

ざいます。食品衛生

協会はもとより、40 年近く在籍しているロー

タリーでの皆様方のご指導のおかげであり、

深く感謝しております。 

私は今年で79歳ですが、ありがたいことに、

これまで病気をしたことがありません（お蕎

麦が身体にいいんですね）。健康に生んでくれ

た両親に感謝しています。また、じっとしてい

るのが嫌いで、何か動いていたい。昔からスキ

ー、ダンス、麻雀、三味線、民謡、ハイキング

など色々な遊びに親しんできました。しかも

凝り性です。今でもバリバリと、ハイキングも

麻雀もしています。 

私は明治 32 年創業の蕎麦屋「柳屋」の家に

生まれました。私が 3 代目、そして長男の哲

也が 4 代目になります。私は 11 人兄弟の長男

で、かつ男一人、下から 3 番目です。戦争に行

っていた父は、私が小学 3 年生の頃に病気で

他界しました。母は蕎麦屋を営業しながら大

勢の子どもたちの世話に追われ、大変な人生

であったと思います。 

中学のとき、恩師の高橋先生が大手の建設

会社の仕事を請け負う仕事を兼務しており、

その影響で、私は設計技師になる夢を持ちま

したが、高橋先生が家庭訪問に来た際に、私を

高校に進学させることを勧めたところ、母は

「この子は跡継ぎなので丁稚奉公に行きます」

と断ってしまいました。私は進学を断念し、原

宿の「稲の家」に就職しました。 

原宿では色々ありました。寝たばこの火事

をすんでの所で止めたことがありました。ま

た､表参道の坂を自転車で走っていたところ、

車と接触して転倒し､11 日間意識不明になり

ました。その間板橋家の家族会議が開かれ､跡

取りが長女に決まったそうですが､あいにく

私は目が覚めてしまいました。夢の中で､川向

こうの岸辺できれいな女性が私を「おいでお

いで」と呼んでいましたが､誰かに「行っちゃ

だめ」と足を引っ張られ､私は生還したわけで

す。 

3 年間の修行を終えて、1 か月間お礼奉公を

して柳屋に帰り、家業を継ぐことになりまし

た。24 歳で今の妻と結婚し､3 人の子どもに恵

まれました。子どもたちはそれぞれ大学まで

無事卒業しました。 

お店はイトーヨーカ堂店などを含め一時期

4 店舗営業しておりましたが、現在は古河と小

山で 2 店舗を営業しています。 

仕事は順調にゆき、踏切の脇の店を改築し､

その頃からそば組合の会合に出席するように

なりました。その後役員となり､前任の三島屋

さんが下りた後の組合長を20年お受けしまし

た。このほか古河飲食店組合の役員・組合長、

古河食品衛生協会の理事・専務理事・会長、茨

城県食品衛生協会副会長を含め、50 年の役を

させていただいております。その中で、食品衛

生協会での表彰、厚生労働大臣賞の受賞、そし

て今回の旭日雙光章受章となりました。 

古河東ロータリークラブには 1982 年 10 月

の入会から40年近くお世話になっております。

ロータリークラブは、毎年役職が変わるのが

良いですね。皆が公平に、職業に励み、勉強を

して、社会を学び、奉仕する。すばらしいこと

です。こうしたことが私にも力を与えてくれ

たものと思います。 

また、倫理法人会には 30 年､商工会議所の

議員・常議員に 8 年、振興委員を 8 年、また

お店で古河一高生のアルバイトをお願いして

いた関係で定時制の振興会会長を16年間務め

させていただきました。他の奉仕団体では「掃

除に学ぶ会」でも学ばせていただき、清水寺や

世界遺産登録直前の日光東照宮にも出かけて

掃除をしました。 

これまで、実践を通じて多くのことを学ぶ

機会をいただきました。全ては皆さんのおか

げであり、大変感謝しております。特にロータ

リーを通じて、奉仕の大切さ、人の役に立つと

いうことについて学ぶことができました。今

後も地域のため、食の安心安全のため、人さま

に喜んでいただけるよう、お役に立つことが

できればと思います。 

ありがとうございました。 

 

会 員 卓 話  「 旭 日 雙 光 章 を 受 章 し て 」  
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2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

― ― 確定次第お知らせ致します。 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

― ― 確定次第お知らせ致します。 

  

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

地 区 行 事 等 

2 月 7 日（日） 第 4 分区 IM 【延期となりました。】 

2 月 23 日（火） ロータリー創立記念日 

3 月 7 日（日） 地区チーム研修セミナー（DTTS） ダイヤモンドホール（筑西市） 

5 月 9 日（日） 地区研修・協議会（DTA） ダイヤモンドホール（筑西市） 

6 月 13 日（日） 台北国際大会（池田ガバナーナイト） 台北（TaiNEX） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

撮影：山崎清司 PDG  2021/1/20 
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1989 回 

2 月 7 日（日） 
－ － 

第 2820 地区 第 4 分区 IM 【延期】 

2 月 2 日（火）も休会となります。 

第 1990 回 

2 月 9 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

第 8 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めお祝い 

会員卓話 

「コロナに打ち勝つクラブの長所とは！」 

井上 学 会員 

第 1991 回 

2 月 16 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

お客様卓話 「洪水から学ぶ古河の歴史」 

古河史楽会 前会長 山田 直弘 様 

第 1992 回 

2 月 23 日（火） 
－ 休 会 天皇誕生日 

  

  

第１例会 1 月 5 日(火) Ａ＋Ｃ 24 名  第１例会 2 月 7 日(日) 延期 2／2（火）も休会 

第２例会 1 月 12 日(火) Ａ＋Ｂ 24 名 

 

第２例会 2 月 9 日(火) Ａ＋Ｂ 24 名 

第３例会 1 月 19 日(火) Ｂ＋Ｃ 22 名 第３例会 2 月 16 日(火) Ｂ＋Ｃ 22 名 

第 4 例会 1 月 26 日(火) Ａ＋Ｃ 24 名 第 4 例会 2 月 23 日(火) 休会 
 

固定メンバー 10 名 Ａグループ 13 名 Ｂグループ 11 名 Ｃグループ 11 名 

会長 石川 久 井上 学 桑原 正信 白戸 里美 

幹事 岡村 裕太 猪瀬 一也 小森谷 久美 福江 眞隆 

パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 福田 優子 

会長エレクト 須永 恵子 江口 紀久江 齊藤 忠 福富 好一 

会計 田口 精二 海老沼 堯 坂田 信夫 古谷 弘之 

スマイル 大高 滋 大橋 みち子 佐藤 孝子 星野 龍肇 

親睦委員長 板橋 孝司 小倉 郁雄 佐谷 道浩 松本 幸子 

ク ラ ブ 会 報 ・ Ｉ Ｔ 齊藤 愛 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 

ク ラ ブ 会 報 ・ Ｉ Ｔ 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 

ＳＡＡ 三田 圭子 加藤 奨一 高橋 采子 山腰 すい 

  久野 茂 武澤 郁夫 山室 和徳 

  栗田 吾郎   

  鶴岡 学   
 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


